
                                                                                      

後期学級リーダー決まる！
平成２９年度後期学級委員長、副委員長をはじめ学級組織が決まりました。９月２５日に任命式が行

われます。明朗快活な返事をし、リーダーにふさわしい堂々たる態度で臨んでください。また、２学年

の長所や短所、友達一人一人の良さをしっかり把握し、みんなが楽しく協力し合える学級にしていくに

はどうすればよいか、さまざまな問題や困難に悩むことがあると思います。頑張ってください。リーダ

ーがのびのびと力を発揮するには、周りのみんながしっかり支えてあげる雰囲気が必要です。リーダー

が困っていたらみんなで助け、リーダーが怠けていたらやるように仕向けるよう、お願いします。

学級組織

学級委員長 大桃 遥望くん

学級副委員長 関 美弥妃さん    小椋 優菜さん

学級書記 増子 康平くん    大島 空さん

生活委員会 大島 空さん(委員長) 大桃 遥望くん(副委員長)

文化委員会 小椋 優菜さん(委員長)

情報委員会 増子 康平くん(委員長) 関 美弥妃さん(副委員長)

教科連絡員

国 語     小椋 優菜さん

社 会 小椋 友恵さん 二瓶 衣留さん

数 学     関 美弥妃さん

理 科     渡部 快翔くん

英 語     増子 康平くん 大島 空さん

音 楽 渡部 快翔くん

美 術 渡部 快翔くん

保健体育 大桃 遥望くん

技術家庭 小椋 友恵さん 二瓶 衣留さん

道徳・学活・総合 大桃 遥望くん 渡部 快翔くん

本日、後期生徒会役員立会演説と信任投票実施、結果は月曜日に…

２年生からは生徒会長に        くん、副会長に        さんと        さんが立候補し演説を行い

ました。それぞれが決意の言葉を述べてくれ、３人の言葉をまとめました。

みなさんの期待に応えられるように一生懸命がんばります。そして、みんなで力を合わせて、明るく、

毎日学校に来るのが楽しくなる、そんな吾妻中学校を作りましょう。私たちはみなさんの先頭に立って

行動するわけですから、自分の不足なところはこれから努力して直し、リーダーにふさわしい人になれ

るようがんばります。最後に、私たちを応援してくれた先輩や先生方、これまで本当にありがとうござ

いました。そして、これからもよろしくお願いします。
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It’s  getting better

全会津駅伝大会結果 男子 ４５チーム３０位 ４４チーム女子２３位    自己ベスト続出!!
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11

日   （月）
道徳 音楽 体育 理科 英語 社会

全校集会

英語検定申込〆切

12

日   （火）
体育 理科 国語 社会 家庭 生徒会

生徒会専門委員会⑥（前期反省・後期計画）

13

日   （水）
国語 技術 理科 数学 英語 総合

職員打合せ    部活動あり

総合⑥職場体験学習事前指導

14

日   （木）
職場体験１日目

部活動なし 16:30 完全下校

（陸上部あり 17:10 完全下校） 給食なし

15

日   （金）
職場体験２日目

部活動なし 16:30 完全下校

（陸上部あり 17:10 完全下校） 給食なし

★完全下校時刻

とバス時刻
完全下校時刻 バ    ス    時    刻

１１日（月） １８：１０ 木地小屋１６:１０ 路線 達沢１8:００    高森 1６:４８ 1８:３５

１２日（火） １８：１０ 木地小屋１６:１０ 路線 達沢１8:００    高森 1６:４８ 1８:３５

１３日（水） １８：１０ 木地小屋１６:１０ 路線 達沢１8:００    高森 1６:４８ 1８:３５

１４日（木） １６：３０ 木地小屋１６:１０ 路線 達沢１8:００    高森 1６:４８ 1８:３５

１５日（金） １６：３０ 木地小屋１６:１０ 路線 達沢１8:００    高森 1６:４８ 1８:３５

9月 11日（月）～9月15日（金）

週行事予定表
生活目標 係、委員会活動、部活動に積極的に取り組もう。

努力目標 部活動に積極的に取り組もう。

駅伝大会に向けて     

駅伝大会が明日になりました。私は、練習にあまり休まずに参加することができました。正直に言ったら疲れてしまっ

て朝起きることが大変な時や気分が乗らないことがありました。しかし、ここで休んだら自分の力にならないと思い、学

校に送ってくれる人がいる日は休まず練習をしました。練習を継続して行っていると毎日の習慣になり、あまり苦に思う

ことがなくなっていました。そして最初の頃よりも力が付いてきたと思います。だから明日の大会では自分の２区という

区間に選ばれ、走ることができるうれしさと責任をもち、一緒に練習してきたサポートメンバーの気持ちをたすきと共に

５人でつなげられるような走りをしたいです。そのために、わたしは最後まであきらめずに今までの自己ベスト８分をき

ることを目標に（大会では見事７分４０秒でした。）走りたいと思います。また、新人陸上にもつなげられるようにしたい

です。応援も全力で頑張っていきたいです。明日は、笑顔で終わりたいです。気持ちが負けそうになったら、あと少し、

あと少しと自分に言いきかせながら負けないようにしたいです。そして、駅伝や陸上で学んだことは、これからの生活で

活かしたいと思います。（今までの練習に向けての真剣な取り組み方や目標を持つことは大切であり、嘘はつきませんね。）


